

Proyecto parque fotovoltaico

FUNDACIÓN

Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021—Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022.

Boletín informativo, Edición 023 – junio 2024

LA PRESERVACIÓN Y CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE ES COMPROMISO DE TODOS



En Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, estamos comprometidos con el cuidado del medio ambiente a través de acciones diarias que beneficien a nuestro entorno. Este compromiso se extiende tanto a las comunidades de nuestra área de influencia como a nuestro grupo de colaboradores, quienes son fundamentales en esta misión.

Nos unimos a la celebración de la Semana del Medio Ambiente llevando a cabo diversas actividades pedagógicas enfocadas en la protección del medio ambiente. A través de charlas ambientales realizadas en los distintos frentes de trabajo del proyecto parque solar Fundación, sensibilizamos al personal activo sobre la importancia del manejo adecuado de residuos y la preservación de la fauna y flora locales.

Durante estas actividades, compartimos los resultados obtenidos por nuestra compañía ambiental aliada, Ingetec Ingeniería & Diseño, destacando los avances en nuestras iniciativas medioambientales.





ENEL GREEN POWER Y LA COMUNIDAD, AVANZANDO JUNTOS CON PROYECTOS QUE TRANSFORMAN VIDAS

Nuestro plan de creación de valor compartido busca fomentar el crecimiento conjunto entre la empresa y la comunidad. Para el Parque Solar Fundación, estamos avanzando en la ejecución de varios proyectos significativos:

Corregimiento de Salaminita, Pivijay

Se construirá un salón de uso mixto que beneficiará a toda la comunidad, proporcionando un espacio tanto a la comunidad educativa como a la comunidad en general, proporcionando un espacio para actividades comunitarias y un salón auxiliar para los niños de la institución educativa.



Corregimiento de La Avianca, Pivijay

A través de nuestro aliado Socya, estamos avanzando en la construcción de una cancha de fútbol en la escuela del corregimiento.



Corregimiento de Caraballo, Pivijay:

Estamos ejecutando dos proyectos importantes. Primero, la construcción de un box culvert (estructura que permite el paso de agua por debajo de la vía) que mejorará las condiciones de movilidad y acceso al corregimiento, con un avance aproximado del 80%. Además, se construirá un salón comunitario, actualmente con los diseños aprobados por la comunidad.



Barrio Cordobita, municipio de Fundación:

Hemos entregado un parque infantil biosaludable para el disfrute de los niños y sus familias.



Vereda San Gil, Fundación:

Estamos a punto de finalizar la construcción de unos baños escolares, con un avance del 90%, que mejorarán las condiciones en las que niños y docentes desarrollan sus actividades académicas.



Estos proyectos son parte de nuestro compromiso continuo con el desarrollo sostenible y el bienestar de las comunidades en nuestra área de influencia. **Agradecemos a todos nuestros aliados y a la comunidad por su colaboración y apoyo en estos importantes esfuerzos.**

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+1,600

con un 70% de mano de obra regional.

Empleos generados a la fecha

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Martes y jueves de 8 a.m. a 12 p.m.

Diagonal 2 # 3 -14

Carrera 15 # 3-80 del municipio de Pivijay

lleguia@socya.org.co

3004352360

Peticiones *Quejas*

Reclamos *Sugerencias*

